

Con gran entusiasmo y asistencia se desarrolló el pasado fin de semana en Papudo la Triatlón Copa Augusto Scalón, evento deportivo que reunió a cerca de 300 deportistas que en dos jornadas compitieron por llegar al podio de los vencedores en cada una de las categorías.

Natación, ciclismo y trote fueron las pruebas que tuvieron que sortear los triatletas que llegaron al balneario para participar en este mega evento.

Anuncio Patrocinado



En la oportunidad se contó con todas las medidas de seguridad para el correcto desarrollo del evento, lo cual dejó muy contento a los organizadores.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



“Agradecemos a Triatletas.cl, a los auspiciadores y a las y los deportistas que hicieron posible esta verdadera fiesta del deporte”, dijo Claudia Adasme, alcaldesa de Papudo.

y tú, ¿qué opinas?